



(笠 只男・帝子 ご夫婦)中岩

○結婚された当時の様子(知り合ったきっかけなど)

いとこ同士で家が近所だったので、お互いに兄妹のように遊んでいました。妻の子守りもしました。夫は年の離れた兄のような存在でした。年頃になって、親同士が決めたこともあったのですが、自然に夫婦になった感じです。

○結婚されてから一番うれしかったこと、つらかったこと

- ・うれしかったこと
皆さんに称えられて、こうして金婚を迎えることができたことです。毎日を楽しく過ごせましたし、今が一番幸せなときです。
- ・つらかったこと
特に、つらいと思ったことはありません。

○現在の趣味や楽しみ

二人で、週に3日は、カラオケと温泉に通っています。同じ趣味を持つ仲間と楽しく過ごしています。年に数回、仲間たちと旅行をしたり、忘年会をしています。



(東 功・ハル子 ご夫婦)中原

○結婚された当時の様子(知り合ったきっかけなど)

お見合い結婚

○結婚されてから一番うれしかったこと、つらかったこと

- ・うれしかったこと
子どもを3人授かったこと。
- ・つらかったこと
仕事に一生懸命で忙しい毎日を送っていた。結婚当初(農業中心の仕事)から4年後に養鶏をはじめ、40年間続けてきた。増設などを行う時が一番きつかったかなあ!(4万5千羽を養鶏していた。)

○現在の趣味や楽しみ

二人で野菜作りに励んでいる。息子夫婦が隣に住んでいて、野菜を分けています。余る野菜はロマン館に出荷している。2年位前に病気でしたが、それまでには詩吟を行い、師範として頑張っていました。

金婚夫婦インタビュー

ダイヤモンド婚夫婦インタビュー



(松井征剛・博子 ご夫婦)焼米

○結婚された当時の様子(知り合ったきっかけなど)

お見合い結婚
結婚したときは200人をかかえる青年団長をしており、仕事も青年団活動も忙しい毎日だった。

○結婚されてから一番うれしかったこと、つらかったこと

- ・うれしかったこと
子ども3人に恵まれたこと。(現在孫が4人)
子どもたちとの日帰り旅行。
- ・つらかったこと
農業(稻作)を営んでおり、水害などの不作の年などは苦労した。

○現在の趣味や楽しみ

子ども、孫たちとの食事会が楽しみ。
野菜を栽培し、ロマン館に出荷すること。
同窓会や友人との旅行。
ハーモニカ演奏、カラオケが楽しみ。



(豆塚忠義・ハヤメ ご夫婦)中十町

○結婚された当時の様子(知り合ったきっかけなど)

よく遊びに行っていた友人の妹で、気になっていました。
自然と恋が芽生えて結婚しました。

○結婚されてから一番うれしかったこと、つらかったこと

- ・うれしかったこと
子どもの誕生が一番うれしかったです。娘が3人。今では孫が4人、ひ孫が5人です。
孫たちが遊びに来ることを楽しみに待っています。
- ・つらかったこと
山仕事と炭焼きはつらかったです。
特に、主人が結核を患い、3年間療養した時は、とても辛かったです。

○現在の趣味や楽しみ

主人は、野菜作りが趣味で、私はその収穫物を隣近所にお裾分けすることを楽しみにしています。
主人曰く「私作る人、あなた配る人ですタイ。」
また、主人は料理も得意で、頻繁に作ってくれます。

○若い夫婦、これから結婚される方々へのメッセージ

田舎であるが、農業の後継者不足が深刻な問題だと思う。農地が荒れてきてるので若い人に頑張って欲しい。